

Das Erlebnis des Judo-Karate bei den nationalen Special Olympics



Ich mache bei Special Olympics in Genf mit, weil ich mich gerne auf Neues einlasse und gerne Menschen kennenlernen.

Ich freue mich über meine Wettkämpfe. Vor allem unsere Fähigkeiten zu zeigen. Das ist eine große Schwierigkeit.



Ich mag diesen Sport, weil er die Muskeln stärkt. Das ist gut für die Nerven und die Gesundheit.



Spe
Olym
Switze

te Clubs La Chaux-de-Fonds ommerspielen in Genf

nich auf die
vir zeigen lieber
eiten als unsere
igkeiten.

Im Judo lernt man Respekt
vor anderen Sportlern. Alle treffen
sich. Wenn ich nicht besser bin als
mein Bruder, ist das gar nicht
schlimm.



Dieses Jahr werde ich aussetzen,
wegen meiner Gesundheit. Es ist
komisch, aber ich werde da sein, um
meinen Bruder und das Team zu
unterstützen und ihre Technik
zu beobachten.



cial
mpics
erland

lex Cosandier, Cédric Grandjean, Jérémy Grandjean,
djean, Richa Mambi, David Python, Hakim Zargiit.